Organizadores realizarán torneo femenino de fútbol

La copa Espol será con 1.000 inscritos

Un total de 50 equipos intervendrán en la segunda edición de este torneo.

La Copa Espol contará con mil participantes. Cada elenco tendrá en sus filas a 20 jugadores cuyas edades oscilan entre los 5 y 12 años.

Las instituciones educativas que han confirmado su participación son la Academia Illingworth, Liceo Naval, Jefferson, Sagrados Corazones, Logos y Buque Mayor. Entre las academias de fútbol que figuran están Pajarito Cantos, San Martín, Emelec y Barcelona.

El torneo se desarrollará del 28 de mayo al 18 de septiembre en el complejo del Campus Politécnico de la Espol ubicado en La Prosperina. Esta competencia es organizada por la Espol en conjunto con la Asociación de Fútbol del Guayas. En diferentes categorías entre la Sub 5 y la 13- se desarrollarán las competencias cuyo objetivo es descubrir a los nuevos talentos del fútbol nacional.

Los encuentros se jugarán los sábados y domingos y el equipo que se alce con el título de campeón será declarado como vencedor absoluto provincial en su categoría.

Los organizadores, debido a la gran acogida que ha tenido esta segunda edición en varones, planifican el desarrollo de la primera edición de un torneo similar en la rama femenina. En las categorías Sub 12 y 15 se prevé realizar esta competencia.